

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

JUAN ARRIAGADA GONZÁLEZ

DENUNCIADO

CAUSA ROL N° 14-2017

SANTIAGO 27 DE MARZO DE 2017

Mi versión de los hechos es que este niño viene con el señor Aliro de los corrales, venia él con este niño de los corrales.

Pregunta: Que niño?

Responde: El hijo de este señor...

Pregunta: El hijo de Tagle, de Eduardo.

Responde: Eduardo Tagle.

En eso vengo yo le digo mijito Ud. no tiene nada que hacer acá, quiero que se retire porque esta cuestión es de gente adulta, tiene como 15 años, y le dije que saliera pa fuera, lo único que le dije.

Cuando él de repente me plantó un par de garabatos, que mama mia que me hubiera gustado ser el papa de él. Me echo un par de garabatos, me subió y me bajo.

Pregunta: El chico?

Responde: El chico.

Y en eso, estamos en la tole tole ahí, después vamos viendo el otro tema. Y en una de eso, llega el papa. Y me dice, oye que es lo que te pasa con el chiquillo tal por cual, me saca la madre al tiro y se planto la arremanga.

A dije yo, aquí hay pelea y yo en ese momento calladito porque yo sabía en lo que estábamos. Por allá me atacaba el Aliro y me atacaba él por el hijo. Pero yo, lo juro por mis hijos que yo nunca le eche un garabato ni un garabato. Solo le dije al niño que saliera porque eso no era para él. Esas fueron mis palabras, tan simple como eso. No hay más que eso. Yo lo único que pedí, que saliera.

Pregunta: Y él que le dijo a Ud.?

Responde: Me pesco a garabatos altiro. El padre se viene por arriba de las galerías, porque él llegó después que estábamos ahí en el cuento. Baja de las galerías ahí donde está la pasarela y se arremanga y me dice que es lo que te pasa con el cabro tal por cual, me sacó la madre altiro. Bajo pa abajo, incluso cuando bajo pa abajo, a dije yo este me va a pegar, esto me la vi segura porque ya tenemos antecedentes que le han pegado a dos personas fuerte, así que iba a ser el tercero.

Tribunal: Pero esos casos nunca han llegado acá de denuncia.

Responde: Si pos llegaron, de los señores Tagle.

Tribunal: Pero esos fue hace...

Responde: Pero llegaron, le estoy diciendo, me estoy devolviendo pa atrás.

Tribunal: 10 años atrás.

Responde: Por eso le estoy contando lo que son capaz de hacer, entonces.

Pregunta: Porque este niño lo insultó?

Responde: Porque yo le dije que se retirara de ahí.

Pregunta: Que estaba haciendo el niño, porque Ud. le dijo que se retirara?

Responde: Porque estaba en la cuestión de los corrales. Este niño venía con el señor Aliro Berrios. Es que ahí viene la otra versión del otro. La denuncia que yo le hago al señor Aliro.

Pregunta: Ud. estaba en los corrales?

Responde: Me llaman a mi pa los corrales que estaba don Aliro Berrios en los corrales.

El señor Aliro estaba ahí en los corrales con el niño. Yo al niño no le hice na. Después cuando nos vinimos para entrar a la medialuna ahí le dije al niño por favor retírate de aca porque esta cuestión no es pa ti. Y ahí el niño se devuelve y me planta un par de garabatos altiro. Estuvo muy mal el niño. Y ahí llega el papa. Me sacó la madre también, garabatos grandes. Ni siquiera estuve al lado del niño.

Pregunta: Y en que estaban Uds?

Responde: Estábamos discutiendo con Aliro Berrios.

Pregunta: Y cuál era el tema de la discusión?

Responde: Este otro tema, la denuncia que le hago yo al señor Díaz. Que viene en la cartilla.

Pregunta: Como se origina esto?

Responde: Yo estaba en la galería sentado cuando llega Aliro Berrios y me dice Juan me puedes atender un poquito. Y me dice aquí andan dos personas cometiendo faltas. Anda Guillermo Díaz que anda curado y drogado y Omar Sánchez anda con un riendero que no es legal.

Le dije es grave lo que estás diciendo porque tú no sabes si está curado y esta drogado. Y yo tampoco soy doctor. Yo lo veo.

Empezaron a correr después bajo pa bajo, estaba Omar Sánchez y Guillermo Díaz. Guillermo Díaz estaba tomando bebida y me podis convidar un poquito, yo pensé, estaba tomando una Bilz heladita.

Cuando de repente me llama el niño que está en los corrales y me dice aca hay una persona que está odiando.

Lo primero que veo al señor Aliro Berrios en los corrales con este niño.

Le dije Aliro que se te ofrece acá le dije yo, tú no puedes estar acá en los corrales.

Era un rodeo de corredores, estaba por Coinco.

¿Y que me vay a sacar vos? Y empezó con groserías. Se tienen que ir todos Uds. los huevones, ladrones. Me siguió tratando de ladrón.

Le dije primero hay que mirarse en el espejo.

"No has sido capaz de revisar las riendas y este cabro sigue curado."

Eso era en el tercer toro. Término el tercer toro y paramos el rodeo.

Llamo a Díaz, le pido que se saque el caso y demuéstrole al señor Aliro Berrios que tú no estás curado ni drogado.

Llamó a Omar Sánchez y le dijo que hay una persona que lo esta acusando y saque el rendero.

"Aquí está el rendero señor Aliro Berrios".

Y ahí llegamos donde el niño. Le dijo que salga que no tiene porque estar aquí. Y llega el papa y me planta los garabatos.

La gente le decía cabréate, deja que esta hueva siga funcionando.

Pregunta: Se veía de la galería?

Responde: Si, había harta gente. Tenían una botella escondida, Aliro Berrios se ponía los huascazos. Yo fui calmado en todos los sentidos.

Pregunta: Ud. no dijo garabatos?

Responde: No, no dije ningún garabato, a nadie. Salieron echando puteadas. Cuando terminamos el rodeo el Jurado me dice vino el señor Aliro Berrios a increparme que no le habían dado una atajada a ellos. Ud. informe, haga lo que tiene que hacer. Nada más que eso.

Garabatos de parte mía, cero.

Tribunal: Se escucha audio.

Responde: Si alguien está preparado para grabar un rodeo, tiene que llevarlo a eso. Garabatos míos no hay. Son personas de afuera, echando garabatos. De la galería porque estaban metidos estos señores.

Pregunta: Que voces se reconocen de ahí?

Responde: La del Tagle la reconozco al tiro. El hijo del Tagle. El otro Aliro. Y la mía también. A mí me increpan Tagle, Aliro me está diciendo a mí.

Pregunta: Que le está diciendo?

Responde: No los recuerdo ni los identifica.

Pregunta: Estaban en la puerta de salida?

Responde: En la puerta de salida estábamos. Unos gritaban por allá, otros gritaban por acá. Yo trataba que no siguiéramos más allá, sino imagínese hubiéramos parado el rodeo.

Pregunta: Ud. ratifica la denuncia de haber recibido insultos?

Responde: Si.

Pregunta: Quien le hizo los insultos?

Responde: El señor Aliro Berrios y Eduardo Tagle.

Pregunta: Esos insultos fueron en público.

Responde: En público. Harta gente lo escuchó.

Pregunta: Aparte de esos insultos, otros insultos distintos?

Responde: No, esos no más, con esos pa que más.

Pregunta: Respecto de la otra denuncia que hacen en contra suya? De los garabatos y golpes que Ud. le hubiera hecho a Benjamín Tagle?

Responde: Ni uno. Se los juro por mis hijos que pa eso no. No con un niño que tiene 15 años.

Pregunta: respecto de su cumplimiento, su deber como Delegado, en relación con el señor Sánchez, por un rendero no autorizado, Ud. que declara?

Responde: Andaba con un rendero totalmente autorizado.

Pregunta: Respecto del señor Díaz?

Responde: Inocente. La verdad andaba con la caña en la mañana, pero después el cabro no tenía nada. No estaba ni drogado ni curado.

Pregunta: Andaba con la lengua traposa, le costaba caminar?

Responde: No nada. Normal. No tenía nada. La caña la tuvo en la mañana.

Pregunta: Y el señor Berrios?

Responde: No, Berrios andaba con caña. El andaba seguro, no era normal.

Pregunta: Y el señor Tagle?

Responde: También, estaban todos tomando arriba. Los dos grupos estaban tomando ahí.

Pregunta: El señor Berrios estaba compitiendo?

Responde: Estaban los caballos de él. Compitió en la mañana. En el champion no, quedo afuera. Tagle no corre.